

# La Chorale de Lourdes fera halte à Cheyres

**La chorale du Pèlerinage de Lourdes sera de passage à Cheyres pour une journée d'action de grâce le dimanche 4 juin. Elle chantera la messe le dimanche matin et donnera un concert le dimanche en fin d'après-midi.**



La Chorale de Lourdes regroupe des chanteuses et chanteurs de toute la Suisse romande.

PAR CLAIRE MOULLET | PHOTOS: LDD

Cette chorale particulière rassemble des chanteurs de toute la Suisse romande. Ils représentent une belle cohorte aux habitudes bien diverses que leur directeur, Emmanuel Pittet, essaie d'amener à l'unité et à la beauté par la fusion des voix et des énergies de chacun pour animer les célébrations de la semaine du pèlerinage.

Le service et la disponibilité pour les pèlerins et les malades n'est pas un vain mot pour ces choristes bénévoles qui participent avec assiduité, à travers la Suisse romande, à des répétitions réparties en un week-end de déchiffrage et trois samedis, avant le départ tant attendu vers la cité mariale. Une présence lors des célébrations mais aussi lors de concerts avec un catalogue varié, tant religieux que profane, offerts aux malades et aux pèlerins de Lourdes.

La messe du 4 juin à Cheyres sera célébrée par Mgr Rémy Berchier et animée par le chœur et se veut action de grâce pour la

louange mariale et le service du chant ainsi que pour la fraternité, l'amitié et le partage vécus durant le pèlerinage de mai et pour le message de paix rapporté chez nous.

Mais après la nourriture spirituelle, un apéritif et la joie d'un repas près du lac s'ajouteront à la liesse de ce jour.

## Concert à l'église

Afin de remercier Cheyres et sa population pour son accueil, la Chorale de Lourdes donnera un concert à l'église à 17h.

Mais auparavant, Notre-Dame de Grâce, encore inconnue de quelques-uns, livrera son trésor intérieur, la Passion du Christ. Une pause très parlante en introduction des chants tant religieux que profanes, souvent bien connus dans notre région.

A l'issue de cette journée, plus que jamais, les paroissiens de la communauté ressentiront souvenirs et réelle connivence avec la cité mariale de Lourdes.



La Chorale de Lourdes anime les cérémonies du pèlerinage de mai et par tous les temps...